#### **RETURN BIDS TO:- RETOURNER LES** SOUMISSION A:

## **Canada Revenue Agency** Agence du revenu du Canada

See herein / Voir dans ce document

#### **Proposal to: Canada Revenue Agency**

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein and/or attached hereto, the goods and/or services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

### Proposition à : l'Agence du revenu du Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du Chef du Canada, en conformité avec les conditions énoncées dans la présente incluses par référence dans la présente et/ou incluses par référence aux annexes jointes à la présente les biens et/ou services énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Bidder's Legal Name and Address (ensure the Bidder's complete legal name is properly set out)

Raison sociale et adresse du Soumissionnaire (s'assurer que le nom légal au complet du soumissionnaire est correctement indiqué)

Bidder is required to identify below the name and title of the individual authorized to sign on behalf of the Bidder — Soumissionnaire doit identifier ci-bas le nom et le titre de la personne autorisée à signer au nom du soumissionnaire
Name /Nom
Title/Titre
Signature
Date (yyyy-mm-dd)/(aaaa-mm-jj)
Telephone No. – No de téléphone
Fax No. – No de télécopieur

E-mail address - Adresse de courriel

# REQUEST FOR PROPOSAL /

DEMANDE DE PROPOSITION		
Title - Sujet		
Income Tax Preperation Software		
Solicitation No. – No de	Date	
l'invitation	Date	
1000321162	2015-04-08	
Solicitation closes –	Time zone – Fuseau	
L'invitation prend fin	horaire EDT /HAE Eastern Daylight	
on – le 2015-04-21	Time/ Heure Avancée de	
at – à 2:00 P.M. / 14 h	l'Est	
Contracting Authority – Autorité contractante		
Chris Zaremba		
Office Zaroffisa		
Address - Adresse - See herein / Voir dans ce document		
Fracil address Advessed a convict. Can have in / Vair		
E-mail address – Adresse de courriel - See herein / Voir dans ce document		
Telephone No. – No de téléphone		
(613) 697-0718		
Fax No. – No de télécopieur		
(613) 957-6655		
Destination - Destination		
Destination - Destination		
See herein / Voir dans ce document		

of

#### **Amendments**

The solicitation is amended as follows:

1. At Page 1 of the RFP, amend the Solicitation closing date to:

April 21, 2015 2:00 p.m. EDT

2. At Annex A, Statement of requirement, REQ 1:

**Delete:** In its entirety.

**Insert:** "The software must be supported under the following operating system environments and meet the minimum hardware requirements for operating system in use: Microsoft Windows 7, Microsoft Windows 8 and 8.1."

3. At Annex A, Statement of requirement, REQ 9:

Delete: In its entirety.

Insert: "The software must be certified for EFILE with the CRA for the filing of 2015 T1 Individual Tax returns."

4. At Annex A, Statement of requirement, REQ 23:

Delete: In its entirety.

**Insert:** "The software must have the capability of saving a È.taxÈ file in order to file the Federal Income Tax and Benefit return to the CRA through the EFILE web service."

#### **Modifications**

L'invitation est modifiée comme suit :

1. À la page 1 de la DDP, la date de clôture de l'invitation est modifiée pour lire :

Le 21 avril 2015, à 14 h, HAE

2. À l'annexe A, Énoncé des besoins, EX 1 :

Supprimer: L'intégralité.

**Insérer :** « Le logiciel doit fonctionner sur les systèmes d'exploitation suivants et doit satisfaire les besoins minimaux en matériel du système d'exploitation utilisé : Microsoft Windows 7, Microsoft Windows 8 et 8.1. »

3. À l'annexe A, Énoncé des besoins, EX 9 :

Supprimer: L'intégralité.

**Insérer :** « Le logiciel doit être homologuée pour permettre la TED à l'ARC des déclarations de revenus des particuliers T1 de 2015. »

4. À l'annexe A, Énoncé des besoins, EX 23 :

Supprimer: L'intégralité.

**Insérer :** « Le logiciel doit être capable de sauvegarder des fichiers « .tax » de manière à produire la déclaration de revenus et de prestations fédérale et la transmettre à l'ARC à l'aide de la TED. »